

L 8

Spät abends noch ruft Ya-Ku bei Tim an, er braucht dringend seine Hilfe. Der Grund – Probleme mit dem Computer. Ya-Kus Computer rührt sich nicht mehr, nichts tut sich mehr und alle seine Materialien sind in den Tiefen der Bits und Bytes verschwunden. Tim kommt Ya-Ku sofort zu Hilfe, der gefrustet und ratlos auf ihn wartet. Nachdem Tim eine Weile am Computer herumhantiert hat, geschieht das Wunder: der Computer läuft wieder und alles kann gerettet werden! Ya-Ku ist voller Bewunderung für Tim und ziemlich erstaunt, woher er das alles kann. Zu seiner Überraschung hat Tim das selbst über das Internet gelernt. Überhaupt ist Tim ein ziemlicher Internetfreak, er ist begeistert von der gegenseitigen Hilfsbereitschaft der Leute, die dort selbstverständlich ist. Auch ist es erst dadurch möglich, Kindern wie Zhong-Dao, die weit weg in den Bergen wohnen, ihren besonderen Unterricht zu geben. Gerade dieses Teilen von Informationen ist das, was Tim richtig Spaß macht, und der Grund, warum das Internet ihn so fasziniert.

